

Acompañará la ONU proceso de paz entre el Ejército de Liberación Nacional y el gobierno colombiano



Naciones Unidas, 11 sep (RHC) El representante especial de la ONU en Colombia, Jean Arnault, adelantó que el órgano mundial pudiera en un futuro acompañar el proceso de paz entre el insurgente Ejército de Liberación Nacional y el gobierno de Bogotá.

En una sesión del Consejo de Seguridad, recordó Arnault que las partes acordaron la semana última un alto el fuego temporal a partir del primero de octubre y por 102 días, y pidieron en su pacto el apoyo de Naciones Unidas.

El funcionario precisó que ya están en curso algunas gestiones de su personal técnico en el terreno, aunque esta semana tendrán lugar más discusiones del asunto y pronto pudieran aparecer recomendaciones del secretario general de la ONU, António Guterres.

El representante especial de la ONU en Colombia, Jean Arnault, informó al Consejo de Seguridad sobre los avances en el terreno para garantizar el éxito de la segunda misión que acompañará el proceso de paz en ese país sudamericano.

El funcionario de Naciones Unidas manifestó sus expectativas de que el nuevo grupo está listo para comenzar la próxima etapa del acuerdo firmado entre el gobierno y las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Arnault recordó que a partir de la resolución 2366, el Consejo decidió crear la misión encargada de verificar la reintegración política, económica y social de los guerrilleros, así como la seguridad de ese proceso, y la organización de los territorios antes afectados por las hostilidades.

De acuerdo con el diplomático, desde julio se realizan los preparativos para la segunda misión, entre ellos el establecimiento a nivel nacional, regional y local de equipos de transición integrados por expertos y observadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141109-acompanara-la-onu-proceso-de-paz-entre-el-ejercito-de-liberacion-nacional-y-el-gobierno-colombiano>



Radio Habana Cuba